## Comment voyager dans l'est du Canada

Le Canada est un pays vaste et diversifié, divisé en 10 provinces et 3 territoires, qui ont chacune et chacun des paysages uniques et des attraits touristiques qui leur sont propres. Les provinces de l'est du Canada, en raison de leur petite taille et de leur proximité, sont particulièrement attrayantes pour les touristes. Il peut en effet être plus simple de planifier un voyage dans l'est du Canada que dans ses autres provinces.

Les provinces de la côte est du Canada sont appelées les Provinces de l'Atlantique, en raison de l'Océan Atlantique. Ces provinces, leurs paysages, leurs habitants, leurs cultures et leurs industries sont d'ailleurs profondément marqués par leur voisinage avec la mer. Les Provinces de l'Atlantique comprennent le Nouveau-Brunswick, la Nouvelle-Écosse, l'Île-du-Prince-Édouard et Terre-Neuve-et-Labrador.

Si vous désirez visiter le Nouveau-Brunswick, vous devrez passer par la Gaspésie puisque c'est dans cette région que le Québec est relié à cette province maritime. Sa capitale est Fredericton, tandis que Muncton et Saint-Jean sont les deux autres plus grandes villes que vous pouvez y visiter. En faisant le tour du Nouveau-Brunswick, vous pouvez admirer de splendides paysages de bord de mer et vous imprégner de la culture acadienne. Vous pouvez y visiter des attraits touristiques importants tels que le parc national de Fundy, Hopewell Rocks et le Village historique acadien. Environ le tiers des habitants du Nouveau-Brunswick sont francophones, alors que la province est la seule à être officiellement bilingue.

À l'est du Nouveau-Brunswick se trouve la Nouvelle-Écosse, dont la capitale est Halifax. L'anglais est la langue principale de la province, mais il est possible d'y trouver des francophones. Les cultures celtiques et acadiennes sont très présentes en Nouvelle-Écosse, et la province est notamment renommée pour ses délicieux fruits de mer. L'île du Cap-Breton, la Baie de Fundy, Peggy's Cove, le Maritime Museum of the Atlantic ainsi que de nombreux musées font parties des attractions touristiques.

L'Île-du-Prince-Édouard, située juste au nord de la jonction entre le Nouveau-Brunswick et la Nouvelle-Écosse, est la plus petite province du Canada. Sa capitale est Charlottetown. L'île est renommée pour ses sols rouges et pour ses pommes de terre. Ses habitants sont en majorité anglophones. Le parc national de l'Île-du-Prince-Édouard en est l'attraction touristique la plus populaire, alors que la pêche au thon rouge y attire chaque année de nombreux adeptes de la pêche sportive.

Pour finir, Terre-Neuve-et-Labrador, dont la capitale est Saint-Jean, est la plus vaste des provinces de l'Atlantique. Elle partage une très grande frontière avec le Québec. Ses habitants y sont encore une fois en grande majorité anglophones. L'Anse aux Meadows et ses vestiges vikings, le Parc national Terra-Nova et Battle Harbour font partie des attractions à y visiter.

Peu importe quels sont vos intérêts, vous aurez assurément du plaisir à voyager dans l'est du Canada et à découvrir ses provinces avec leurs cultures authentiques et leurs habitants chaleureux et accueillants.

## About the Author

Vous êtes à la recherche d'un hôtel à Halifax? Anna Jones, experte en planification de voyages, vous propose le <u>Halifax Marriott Harbourfront Hotel</u> au http://www.marriott.fr/hotels/travel/yhzmc-halifax-marriott-harbourfront-hotel/.

Source: http://www.secrets-de-comment.com | Formation Marketing | NetConcept, droits de revente